

Pour la quatrième année l'Ecole d'été des Gustins (1) s'est tenue du 22 au 29 août dans le petit hameau des Gustins sur la commune d'Aiguebelette-Le-Lac. Petite nouveauté cette année, les organisateurs (2) ont reçu une subvention, et par là même une certaine reconnaissance, du Centre de Physique Théorique Grenoble-Alpes, ce qui a permis le règlement des repas de midi livrés par l'excellent traiteur local « Les petites roselières ».

La douzaine de physiciens et mathématiciens dont certains venant de très loin comme d'universités prestigieuses (École Polytechnique Fédérale de Lausanne, University of Chicago, Beijing International Center for Mathematical Research, Écoles Normales Supérieures de Paris et Lyon) a largement apprécié le calme et la valeur d'attrait du site, (paysage, Nature, baignade...). Nul doute que nous avons là un type de « tourisme » qui gagnerait à « FAIRE ÉCOLE » dans l'Avant Pays Savoyard !

Merci à Xavier Morteau, le seul élu de la CCLA qui a répondu à notre invitation à l'occasion de la séance de restitution. Séance où les jeunes docteurs rendent comptes de leurs travaux, une constante appréciée lors des trois opérations précédentes.

(1) <https://www.lesgustins-summerschool.fr/>

(2) *L'un d'eux, Benjamin Apffel vient de recevoir le prix Daniel Guinier de la Société Française de Physique, pour sa thèse en physique non linéaire soutenue en 2022 à l'Institut Langevin à Paris.*



